



Monreal anunció apoyo a damnificados

CIUDAD DE MÉXICO (ALEJANDRO BROFFT).- Los estragos causados por “John” en las costas del pacífico mexicano causaron pronunciamientos desde el ámbito legislativo, en particular por representantes morenistas que acudieron a la sesión de este fin de semana. Desde sus redes sociales **Ricardo Monreal** anticipó el propósito de acuerdos para apoyar a los afectados.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ee7-SDQ5tHNBkvjHJvj8YYgBY_Nlqh3tp8JYyhL-kLQI7g?e=7ipolt